

Grundsatzerklärung (LkSG)

Als global operierender Unternehmensverbund ist es uns ein selbstverständliches Gebot, weltweit mit den gleichen Grundprinzipien am Markt verantwortungsvoll gegenüber Menschenrechten und Umwelt zu agieren. Die Geschäftsführungen im Unternehmensverbund zeichnen sich daher für die Umsetzung dieser Werte verantwortlich. Somit wird gewährleistet, dass die Belange der Menschenrechte und die Belange der Umwelt in jedem Bereich des Unternehmensverbundes sowie entlang der Lieferkette umgesetzt werden.

Wir sehen uns ebenso in der Pflicht, unsere Maßnahmen zu einem nachhaltigen Handeln fortwährend zu optimieren.

Hierzu nutzen wir unser Risikomanagementsystem und analysieren menschenrechtsrelevante und umweltbezogene Prozesse und deren Risiken. Soweit wir Verletzungen dieser Werte feststellen, wirken wir diesen Verletzungen mit angemessenen Maßnahmen entgegen.

Die Risikoanalyse wird als laufender Prozess im Geschäftsjahr durchgeführt, durch den Menschenrechtsbeauftragten überwacht und jährlich durch die Geschäftsführungen im Unternehmensverbund bewertet.

Über unser Beschwerdesystem¹ kann sowohl durch Externe als auch durch Beschäftigte auf Risiken, insbesondere menschenrechtlicher und umweltbezogener Art, hingewiesen werden.

Die im weltweiten Unternehmensverbund maßgeblichen Werte orientieren sich an nationalen und internationalen Standards und finden sich ebenso in unserem Geschäftskodex² wieder.

¹ <https://www.hydac.com/de-de/rechtliche-hinweise/>

² <https://www.hydac.com/de-de/ueber-hydac/>